

やはずの風

かぜ

がっこう
学校だより なんばー¹ No. 8



れいわねん がつ にち
令和7年12月 19日

きたきゅうしゅうしりつもじそうごうとくべつしえんがっこう
北九州市立門司総合特別支援学校

こうちょう はせがわ さとみ
校長 長谷川 智美



12月15日(月)にPTA主催の『お楽しみ会』を開催していただきました。毎年、子どもたちが楽しみにしているイベントです。こんな素敵なお写真スポットも用意していただきました。ゲームブースもたくさん用意していただき、友達と楽しい時間を過ごすことができました。今年も「お楽しみ会」の実施にあたり事前準備から当日の運営や後片付けまでご尽力いただいた保護者の皆様ありがとうございました。

11月29日(土)~30日(日)に開催された小森江西市民センター文化祭に本校高等部の作品と作業学習に関するパネルの展示をさせていただきました。

たくさんの来場者が、足を止めて展示物を熱心に見てくださっていました。また、農業班が育てて収穫したさつま芋を文化祭の来賓のお土産用に購入していただききました。



12月10日(水)に小森江小学校4年生と本校A部門小学部6年生が学校間交流を行いました。写真は一人ずつ自己紹介をしながらブロックを積み上げていく活動で出来上がった作品です。

みんなはじけるような笑顔で活動を楽しんでいました。

11月18日(火)~19日(水)にB部門中学部が、11月26日(水)~27日(木)にはA部門中学部が修学旅行に行きました。B部門は広島県の宮島の散策や平和記念公園や資料館の見学をしました。A部門は鹿児島県でアイスクリームを製造している食品工場や水族館などの見学を楽しみました。両部門ともに和やかに和気あいあいとした雰囲気で旅行を満喫することができました。



くるまいす きぞう
車椅子の寄贈ありがとうございました

この度、PTAから2台の車椅子を寄贈していただきました。

児童生徒が体調を崩した際や安全な移動のために大切に活用させていただきます。



12月23日(火)に後期前半が終了となり1月8日(木)から後期後半が始まります。各部門・学部では今年度の学習活動のまとめと、卒業や進級を見据えた取組を進めています。健康管理やけがの防止を心掛けて冬休みを元気に過ごしてください。1月8日には笑顔の皆さんと会えることを楽しみにしています。来年もどうぞ宜しくお願ひいたします。